

その活躍は男に勝る!?

天野神社大獅子保存会

女子部



女大獅子が華麗道舞に初登場!

昨年の「三木まんて願。」で劇的デビューを果たした女大獅子が今年も参加が決定。しかも今回は、前回の「躍動獅子舞」に加え、メインステージへの花道（ストリートゾーン）を練り歩く「大獅子華麗道舞」への参加も決定した。「昨年は、男大獅子の動きに圧倒されて練習通りの動きができなかったので、今年は出られないかも…と思っていたのですが、今年も参加が決まって良かったです」と安堵の表情で語る女大獅子を操る天野神社大獅子保存会の女子部の皆さん。「今年は華麗道舞の先陣も任され、かなりプレッシャーを感じていますが、昨年の反省も踏まえてしっかり頑張りたいです」と意気込む。また、今回のテーマが「華」ということで「何か女獅子らしい演出ができるれば」とメンバーでいろいろアイデアを考えているのだそう。もっと麗しく、もっと華々しく…、今年は、さらにパワーアップした女大獅子が見られそうだ。

昨年は雨が降って、油单が水を吸って重くなってしまった…。
大変でしたけど、若い子たちがしっかり頑張ってくれました!
今年はちゃんと晴れますように!!



写真提供:鶴井清孝氏

三木のきらめく 秋だ！美人たち

三木のきらめく

秋だ！

美人たち

秋だ！祭りだ！！「まんて願。」だ!!! ということで、今年も秋になればキラキラと輝く三木の「秋だ！美人」たちが「まんて願。」を華麗に盛り上げる！年々パワーアップする彼女たちから目が離せない!!



子どもたちも多勢参加!
今年は、お父さんお母さんの飛び入り参加待ってまーす!!

当日の飛び入り参加も大歓迎!
簡単なので男性もお気軽に!!

扈下がりの「三木まんて願。」、「トハア～ 三木はナ 三木はよいとこヨ……」という音楽に合わせて踊り歩く長蛇の三木音頭連。一時は、消滅の危機にさらされていたのが嘘のように参加者は年々増え、今や「三木まんて願。」に欠かせない人気プログラムになっている。その人気の秘密を探ると、そこには三木音頭を復活させた「三木まんて願。」実行委員踊り部会のお母さんたちの活躍があった。お母さんたちは、「復活させるだけなく次世代に伝え残すことが大切」と、各地区的婦人会や各部会に働きかけたり、小学校に出向いて出張教室を開いたり、三木音頭の普及・伝承のために地道な活動をし続け、その結果、メンバー数も増え、子どもたちからは「踊りのおばちゃん」と声をかけられることがあるのだと。『まだまだもっと多くの人に三木音頭を知ってもらいたい。振り付けも簡単なので、老若男女を問わずどんどん飛び入り参加して欲しいです。』当日・時間がある方は是非とも三木音頭の輪の中へ!

三木音頭

ハア～ 三木はナ 三木はよいとこヨ
色よく咲いてアホンニナ かおる情けの かおる情けの花どころサノ
幼なじみの白山さんも 白山さんも ちよいひとはけ 花がすみ
ソレヨヨイノイヨイヨイ ヨイタサノ 花がすみ



三木音頭部会